
平成２２年４月歯っぴい 春号
アルファ歯科クリニック院内新聞

お願い

【自己紹介】
＊出身
倉敷市

＊趣味
犬と散歩

＊心がけていること
笑顔で挨拶

＊皆様へ一言
「来て良かった♪」「また来たい！」と
思ってもらえるように頑張ります。
よろしくお願いします。

歯科医師 林 知子

新メンバー紹介
はやし ともこ

携帯電話またはパソコンからのWeb予約の
場合、担当医師または担当衛生士の指定が出来ま
せんのであらかじめご了承下さい。担当医師・衛
生士のご希望がある患者様はお電話でのご予約ま
たはご予約変更をお願いいたします。

月 火 水 木 金 土

佐藤
足立
岡本

佐藤
足立
平田

インプラント
オペ

（予約診療）

佐藤
足立
岡本

佐藤
足立
池谷
林

佐藤
足立
黒井

２０１０年 歯科医師担当表
診療時間 午前９：００～１３：００／午後１５：００～１９：００

注１）祝日を含む週では水曜日が通常診療日となります。
注２）月曜午後の診療は１５：３０～となります。

すっかり春になりました。みなさんも新生活をスタートされたこと
と思います。当院も新メンバーを加えて新たな体制で新年度をスター
トいたします！！

当院は日替わりで岡山大学付属病院より補綴科、口腔外科所属の歯
科医師が診療にあたります。入れ歯やかみ合わせ、顎関節症でお悩み
の方は補綴科の岡本・黒井が担当する月曜・木曜・土曜を、親知らず
の抜歯や口腔粘膜疾患の診察をご希望の方は口腔外科の平田・池谷・
林が担当する火曜・金曜の受診をお勧めします。
また毎月第二土曜日は引き続き矯正科の石原、藤沢、白賀が担当し

ております。よろしくお願いいたします。

アルファ歯科技工部門ではCAD・CAMシ
ステムによるオールセラミックの修復物
に力を入れていますが、この度、最新鋭
機器「ジェニオン」が導入されました。
この機械は皆様からお取りした歯型をコ
ンピューターで読み取り、千葉県幕張に
ある工場へとデータを送り、チタンやジ
ルコニアのかぶせを作る装置なのです。
まだ全国でも導入されているところは

わずかです。金属を全く使用しないジル
コニアオールセラミッククラウンを院内

最新機器紹介

ノーベルプロセラ・スキャナー“ジェニオン”導入！

で作製出来ることにより皆様に早く、安く、高品質なかぶせをご提供
出来るようになりました。詳しくは歯科医師またはスタッフへお尋ね
下さい。 歯科技工士 西島



私の家のネコ

私の家には１４歳になるネコの「ミーちゃ
ん」がいます。人間でいえば８４歳のおばあ
ちゃんなんですが、まだまだ元気で、ネズミ
をよく取って帰ってきます・・・。
私が子供たちと散歩に行くと一緒について

来たりして犬みたいなところもあります。ま
だまだ長生きしてもらいたいものです。

なるほど歯の雑学

サルの間で流行中！？歯間磨きで汚れ取り

日本人の間では使用率のまだ少ないデンタルフロス（糸ようじ）。
歯がすっきりするのはわかっていても「歯磨きだけでイイかな」な
んてついつい手を抜いてしまうんですよね。
そんな中、京都大学霊長類研究所（愛知県犬山市）の正高信夫教

授グループが衝撃的な事実を確認！！なんとタイ中部に生息する野
生のカニクイザルが、人の髪の毛を両手に持ってデンタルフロスの
ように歯間に差し込み、食べカスを取り除く行為を親サルが子供に
大げさに身振りで教える様子を新たに記録したそうです。

３月まで当院に勤務されていた菅原先生との思い出作りのために
仲良し４人組で東京ディズニーリゾートへ行ってきました。
連休ということでたくさんの人達で賑わっており、どのアトラク

ションも長蛇の列で、２日間で乗れたのはわずか３つ・・・（泣）
でも待ち時間を上手に使いながら思い出に写真をいっぱい撮りま

した。その数なんと３００枚！！！面白い写真もたくさん撮れて素
敵なアルバムが出来ました。心配していた天気も晴れてくれて、充
実した２日間でした。菅原先生との最高の思い出を残すことが出来
て良かったです♪
（昨年８月から勤務されていた菅原貴子先生は３月いっぱいで退社
されました。４月からは岡山市内の歯科医院に勤務されながら矯正
歯科の勉強をされています）

歯科助手 樋口

ディズニーリゾートに行ってきました♪

４月７日は午前中のミーティングの後、みん
なで小田川沿いの公園へお花見に出かけました。
桜はとっても綺麗でしたが、その日は曇りで超
寒かったんです（涙）
そこでお弁当を食べた後はみんなでバトミン

トン大会に！！久しぶりで思わず熱くなってし
まい大盛り上がりでした。体は暖まったんです
が、翌日はみんな筋肉痛に・・・。運動しな
きゃいけませんね。

サルが歯間磨きをすること自体驚きですが、親子で
レッスンするなんて本当にびっくりですよね。私達
人間ですら手を抜いてしまう歯間磨き、サルを見習
わないといけませんね。ちなみに国内のデンタルフ
ロスの市場規模は７１億円、まだまだ日本では普及
がおくれているようです。みなさんは歯間磨きして
ますか？

お花見♪そしてバドミントン！？

歯科助手 藤井、小野、佐藤


